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Händedesinfektionsmittel 
in Steripower-Spendern 

Hand disinfectant 
in Steripower dispensers 

  Gültig ab Juni 2020 / effective from June 2020 

Hinweis zur Verwendung von Händedesinfektionsmitteln 
Derzeit sind vermehrt Produkte für die Händedesinfektion im Umlauf deren Hauptwirkstoffe 
chlorabspaltende Verbindungen sind. Der VAH (Verbund für angewandte Hygiene e.V.) weist ausdrücklich 
auf Besonderheiten bei der Herstellung dieser Verbindungen hin. So kann es z.B. zu deutlichen pH-Wert-
Unterschieden der generierten Wirkstofflösungen kommen, die dann einen erheblichen Einfluss auf die 
Wirksamkeit, aber auch auf die Korrosivität haben. Außerdem sind die generierten Wirkstoffe 
unterschiedlichen Zerfallsprozessen unterworfen, die auch die Verwendbarkeit der Wirkstofflösungen 
Einfluss nehmen. 
Ab Juli 2020 werden deshalb ALLE Produkte der berührungslosen Händedesinfektion von Steripower mit 
einem Hinweis versehen. Zusätzlich werden auch unsere Bedienungsanleitungen verändert. 
 

    
Note on the use of hand disinfectants 
Currently, there are more and more products for hand disinfection in circulation whose main active 
ingredients are chlorine-releasing compounds. The VAH (Verbund für angewandte Hygiene e.V.) expressly 
points out special features in the manufacture of these compounds. For example, there may be significant 
differences in the pH value of the active ingredient solutions generated, which then have a considerable 
influence on the effectiveness, but also on the corrosiveness. Furthermore, the generated active ingredients 
are subject to different decomposition processes, which also influence the usability of the active ingredient 
solutions. 
From July 2020, ALL Steripower touchless hand disinfection products will therefore be labelled with a 
notice. In addition, our operating instructions will also be changed. 

 

 


